



# 斎藤町長が無投票当選

## 堂々の3期目

任期満了に伴う町長選挙は5月17日に告示し、同日午後5時で立候補の届出を締め切った結果、立候補者は、現斎藤町長だけであり、前回に続き無投票で3期目

の当選が決まりました。  
そこで、3選された斎藤  
町長に抱負を語つていただ  
きました。

再選された斎藤町長は、職員の出迎えを受け5月24日に初登庁。女子職員から花束を贈られました。



川島 透氏(入)  
昭和25年11月12日生まれ

## 町議に川島氏

町議会議員補欠選挙

町議会議員の死去による  
町議会議員の補欠選挙は、  
5月22日に投票が行  
われ、川島透氏が初当選  
をしました。任期は、平  
成7年4月29日までです。

## 活力のある 豊かな町づくり

抱負

人の和を大事にしな  
がら、おおぜいの人のお  
話を聞きしたいと思  
い

そのため、先輩方のご指導を、あおぎながら皆様と共に、活力のある豊かな町づくりのために頑張りたいと思います。

は千葉公園球場で行われた  
全日本学童千葉県大会に海  
匝地区代表として出場しま  
したが、惜しくも敗れてし  
まいました。夏の大会の

全日本学童

東陽スポーツ少年団

優勝を目指して頑張れ東陽  
スポーツ少年団！

関東大会で優勝  
!・B・A

白浜スポーツ少年団

### 東京江戸川球場において

大会) 関東大会が5月3  
4日に行われ、白浜スポー  
ツ少年団が5試合を順調に  
勝ち進み優勝しました。

決勝戦は、野菜スポーツ少年団との地元チーム同志



#### ▲スポーツ公園でおもいっきり遊んだ子供たち

ハルツウシン

歓迎会で光スポーツ公園へ

原方区では、小学生12人が入学の4人を招待して青年館で歓迎会を開きました。

推進員の方がたにより用意された昼食を済ませ、午後は光スポーツ公園に行きました。緑に囲まれた広大な公園でのびのび遊びに戯れていました。この恵まれた豊かな風土、環境に頭の下がる思いがしました。

の戦いとなり、白浜スパーク少年団が4点を先取し中盤に追い着かれたものの後半3点を追加し優勝しました。

